

## El secretario General de Industria visita la fábrica de Ercros en Tortosa



El secretario General de Industria y de la Pequeña y Mediana Empresa del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, Raúl Blanco, ha visitado hoy la fábrica de Ercros en Tortosa, un centro de producción que en los últimos meses ha llevado a cabo importantes inversiones para ampliar su capacidad de producción y mejorar la eficiencia energética.

El secretario General de Industria ha hecho un recorrido por las instalaciones de la fábrica, donde trabajan más de 100 personas, acompañado entre otros por Joan Sabaté, subdelegado del Gobierno en Tarragona; Jaume Reig, director de la división de química intermedia de Ercros, a la que pertenece el centro de Tortosa; Enric Montserrat, director industrial de la división; Santiago Rodríguez, director de la fábrica, y Teresa Camarasa, responsable de I+D de la división.

Las inversiones llevadas a cabo en la fábrica de Ercros de Tortosa han permitido poner en marcha una ampliación de su capacidad de producción de polioles con el objetivo de hacer frente a la creciente demanda que esta familia de productos tiene en el mercado e introducir mejoras en la eficiencia energética de la planta. Los polioles fabricados en Tortosa son el pentaeritritol y dipentaeritritol, que se utilizan para fabricar pinturas y barnices, lubricantes sintéticos de alta prestación y tintas de imprimir; y el formiato sódico, que se utiliza como anticongelante en los aeropuertos y en la industria de los curtidos de la piel.

Durante su visita a las Terres de l'Ebre, el secretario General de Industria también ha participado en la inauguración del VII Fórum de Ocupación de la Universidad Rovira i Virgili; encuentro en el que también ha participado Ercros, junto con otras empresas e instituciones, representantes del tejido económico y empresarial de las comarcas del sud de Catalunya.

Tortosa, 8 de mayo de 2019